Verein Alte Schule Bütlingen e.V.



Renovierungen in den nächsten Jahren

Der Verein Alte Schule Bütlingen e.V. betreut das Dorfgemeinschaftshaus in der ehemaligen Schule in Bütlingen. Er kümmert sich dabei um die Nutzung und Pflege des Grundstücks und betreut die Räumlichkeiten. Er macht das mit Unterstützung und im Namen der Gemeinde Tespe.

Vereine, Gruppierungen, Samtgemeinde Elbmarsch, Gemeinde Tespe, Kirchengemeinde und Parteien wissen die Räumlichkeiten in dem alten Gebäude als Tagungs- und Veranstaltungsbereich zu schätzen. Weiterhin sorgen private Veranstaltungen für eine hohe Auslastung an den Wochenenden, während in der Woche Vereine und Gruppierungen eine gute Belegung garantieren. Die Umnutzung des öffentlichen Gebäudes in einen Treffpunkt für das gesamte Dorf hat sich seit weit über 10 Jahren umfassend bewährt.

Gemeinsam mit der Gemeinde Tespe kümmert sich der Verein zurzeit um zwei Schwerpunktthemen:

- Erhalt und Nutzung der Anbauten an der alten Schule stellen eine besondere bauliche und finanzielle Herausforderung dar. Einem sehr hohen Erhaltungsaufwand stehen für den Verein nur geringe Nutzungsmöglichkeiten der einsturzgefährdeten Gemäuer gegenüber. Hier ist auch der Denkmalschutz des Landkreises Harburg gefordert, das Mögliche und Sinnvolle zu realisieren.
- Im Gegensatz dazu strebt der Verein mit hohem Engagement eine Modernisierung des Toiletten- und Küchenbereichs innerhalb des Gebäudes an. Hier kann mit Hilfe der Gemeinde und möglicherweise Fördermitteln eine deutliche Verbesserung der Infrastruktur des Hauses erreicht werden. Hier wird der Verein seinen Schwerpunkt in den nächsten Jahren setzen.

Weitere Informationen gibt's im Internet unter www.alte-schule-buetlingen.de.

Der Verein wünscht allen Freunden der Alte Schule Bütlingen eine schöne Weihnachtszeit.

Klaus Franke, Alte Schule Bütlingen e.V.







Leben rund um die Alte Schule Bütlingen